



# Vous avez dit "mauvaises herbes"?

## Les 5B à la découverte des plantes sauvages

publié le 02/06/2022

Le Mardi 24 Mai, avec l'aimable autorisation de la mairie de Moncoutant, les élèves de 5B ont identifié et nommé les plantes sauvages dans les rues de la ville. A la craie, ils ont pu écrire tous ces noms nouveaux : laiteron, pissenlit, euphorbe, plantain...

Ils s'étaient entraînés la veille au collège et avaient déjà identifié une 20aine d'espèces !

Dans le cadre de la semaine de la nature, et la sensibilisation au développement durable, les élèves et les professeures en ont appris plus sur la flore urbaine.

Prochaine étape : la cuisine aux plantes sauvages ! :)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.